

PlantaDoce.

Empresa

Laminar Pharma abre una ronda de financiación de 1,6 millones de euros

La biotecnológica española, que desarrolla fármacos innovadores para enfermedades neurodegenerativas o el cáncer, busca financiación a través de Capital Cell.

PlantaDoce
28 jun 2019 - 10:18



Laminar Pharma, en busca de capital para crecer. La biotecnológica española ha abierto una ronda de inversión de 1,6 millones de euros a través de la plataforma de *crowdfunding* Capital Cell. La empresa desarrolla fármacos innovadores para enfermedades como el cáncer, dolor o las enfermedades neurodegenerativas.

La empresa nace en 2006 como una *spin off* académica para desarrollar comercialmente nuevos conocimientos y aplicaciones científicas generadas por profesionales de la Universidad de las Islas Baleares (UIB), liderada por Pablo Escribà. Actualmente, Laminar Pharma es responsable del 8% de los desarrollos de nuevos fármacos en España (según los listados de la Asociación Española de Empresas de Biotecnología). Sus productos están siendo desarrollados por la propia empresa y por otras

PlantaDoce.

compañías nacionales y extranjeras.

La empresa basa su tecnología en un área de la ciencia hasta ahora relativamente poco explorada como es la terapia lipídica de membrana (TLM), es decir, en la capacidad de regular un tipo de estructura celular (la membrana) y de macromoléculas (los lípidos) que no se habían usado hasta ahora como targets terapéuticos. En el ámbito de la oncología, esto permite eliminar células enfermas de manera selectiva mediante cambios en su membrana.

Laminar Pharma confía en salir al mercado continuo en unos meses y que sus productos puedan empezar a comercializarse en tres años. Escribà, consejero delegado y fundador de la empresa, es catedrático de Biología Celular de la Universidad de las Islas Baleares. Además, ha realizado estudios de investigación en Estados Unidos, Suiza y Hungría.